

PlantaDoce.

Empresa

Eugin articula su consejo tras la compra del grupo catalán Fecunmed

El grupo de reproducción asistida catalán formaliza el nombramiento como consejeros de Esther Jiménez y Francisco Saura, según consta en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

A. Escobar
31 ene 2018 - 05:00

Eugin articula su consejo tras la compra del grupo catalán Fecunmed

Fecunmed entra a formar parte de Eugin, y el grupo de reproducción asistida formaliza la nueva composición de su consejo. Eugin, una de las principales empresas de tratamientos de fertilidad en Europa, se hizo a finales de diciembre con el 80% del capital de Fecunmed, compañía con sede en Granollers (Barcelona).

De acuerdo con la información publicada en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme), tras la adquisición de Fecunmed, Eugin ha formalizado el nombramiento de Esther Jiménez y Francisco Saura Montiel como consejeros.

Jiménez es la directora financiera de Eugin (CFO, por sus siglas en inglés) desde 2001. Jiménez es licenciada en Económicas por la Universidad de Barcelona, máster en Dirección Económica y Financiera por Esade y PDD por Iese. Antes de incorporarse a Eugin, la ejecutiva trabajó para la consultora Deloitte y fue también directora financiera de Compuspar Group.

Eugin controla el 80% de la compañía de reproducción asistida Fecunmed, basada en Granollers

Por su parte, **Montiel es el director y socio fundador de Fecunmed desde el año 2000.** Montiel es licenciado en Medicina por la Universidad de Barcelona, especialista en

PlantaDoce.

obstetricia y ginecología por el mismo centro universitario y máster en Reproducción Humana por la Universidad de Valencia. El ejecutivo ha ocupado la dirección médica del Centro de Esterilidad de Mataró IFS, además de ser tutor en el departamento de biología celular de la Universidad Autónoma de Barcelona desde 2015.

Fecunmed es una compañía fundada en el 2000 por el doctor Xavier Saura y el embriólogo Rafael Buscà. El grupo dispone de centros en Granollers, Vic, Manresa, Mollet del Vallès, Blanes, Mataró y Pineda de Mar.

Eugin, controlada al 87% por el grupo árabe NMC Health, es un grupo con sede central en Barcelona que realiza actualmente el 10% de los tratamientos con donación de óvulos en Europa. Además del centro que la compañía dispone en la calle Entença de Barcelona, Eugin está presente en la calle Alfonso X de Madrid en España.

A nivel internacional, tras la entrada en su capital del grupo inversor de Emiratos Árabes Unidos NMC Health en 2015, la firma ha adquirido centros de reproducción asistida en países como Colombia, Brasil, Dinamarca e Italia.

El operador privado de salud de Emiratos Árabes Unidos NMC Health controla el 87% de Eugin

Eugin cerró el ejercicio 2016 con un volumen de facturación de 59,7 millones de euros, lo que representa un incremento del 46,7% respecto a 2015. El resultado operativo fue de 5,1 millones de euros, un 19% menos. El grupo cuenta con una plantilla global de más de 400 personas.

Por otro lado, NMC Health alcanzó una cifra de negocio de 775 millones de dólares (625 millones de euros) en la primera mitad del ejercicio 2017, mientras que el beneficio neto se situó en 98 millones de dólares (79 millones de euros).